

もうそろそろ、相場を気にする投資はやめませんか。
もうそろそろ、国に頼る生き方はやめませんか。

長期投資という方法があります。

私は社会人5年目のとき、日本の自殺者が年間3万人を超えて急増していることと、
その多くがお父さん世代であることを知り、なんとかしたいと思いました。

調べてみると、自殺理由の1つは住宅ローンのステップ返済でした。
当初5年間は金利が低くなる制度だったため、少し無理な住宅ローンを組む方が増え、
6年目の金利アップに耐えられなくなったお父さんが、自殺を選択してしまったのです。

金融機関の人たちがもっとお客さまの将来を自分事のように考えてアドバイスしていれば、
自殺の多くが防げたかも知れない。憤りが大きくなった私は、真っ当な金融機関を作るため、
システムエンジニアから金融機関の道へ転職しました。

そんな私が金融機関で働いて15年。今私は、ステップ返済のときと同様に、
リスクを軽視する雰囲気が金融機関全体に流れていることを、とても危惧しています。

昨今、世界の中央銀行が紙幣を大量に刷ったことで、世界中でお金が余り、
現在多くの場所で異常な金融バブルが起こっています。
このバブルに乗ったら儲かりそうだからと、多くの方が投資に関心を寄せていますが、
歴史的に行き過ぎたバブルは必ず暴落します。

もしギャンブルではなく、大切な家庭の財産作りを求めている方へ。
相場を見るのではなく、企業価値を見る『長期投資』という方法をぜひ知ってください。

そして、何があっても最後は国がなんとかしてくれると思っている多くの方へ。
国は今の国債を返すだけで精一杯です。もう頼るのはやめましょう。
一人ひとりが、何ができるか考えて一緒に行動しましょう。
今の大人の多くが未来志向になれば、きっと日本の将来は明るいと思います。

情報システム部長

江藤 香織